

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

HERZLICHEN DANK

Allen, die Theres im Leben ihre Freundschaft schenkten, ihr Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten, ihr auch am Ende ihres Lebensweges zur Seite standen, ihr im Tode auf vielfältige Weise die Ehre erwiesen und uns Anteilnahme und Verbundenheit erfahren liessen.

Sie ist nun frei und unsere Tränen wünschen ihr Glück.

Theres Kessler-Büeler

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer A. Schuler für die einfühlsame Gestaltung des Abschieds, umrahmt mit feierlicher Musik der Organistin und des Violinisten.
- Herrn Dr. A. Dubs, Onkologie Zentrum Männedorf, und seinem Team für die einfühlsame Pflege und die liebevolle Betreuung.
- Dem Palliative-Care-Team des Spitals Männedorf.
- Herrn Dr. E. Lorenzetti für die jahrelange ärztliche Betreuung und Hilfeleistung.
- Der Spitex Männedorf für die einfühlsame Betreuung der letzten Wochen.
- Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen tröstenden Worte, Karten, die schönen Blumen und Kränze, die Gaben für späteren Grabschmuck sowie die zahlreichen Spenden zu Gunsten der Krebsforschung Schweiz.

Allen, die unserer Theres im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Männedorf, im Januar 2017

Die Trauerfamilie